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Je candidate pour… (Surligner le collège pour lequel vous candidatez)

● Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant “Joueurs”
● Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant “Club Associatif”
● Collège des promoteurs
● Collèges des créateurs / éditeurs

Nom et prénom

Stéphan EUTHINE

Nom de votre structure

GamebIT

Présentation personnelle (15 lignes maximum)

Responsable des Projets esports et évènementiels pour le Groupe LDLC de 2009 à 2016 - Directeur
Opérationnel de LDLC Event, à partir de 2016, pilotant le projet Team LDLC / LDLC OL / TPAA Esport
jusqu’en Aout 2023, je participe à la création de l’association France Esports en 2016 et en devient le
président en 2017, au lancement du modèle de gouvernance collégiale, pendant 2 mandats
consécutifs. Je me retire en 2021 en prévision de projets plus territoriaux comme l’association NECC
et du besoin de pérennisation du modèle économique de club esport professionnel territorial.
Pendant ces deux dernières années je suis malgré tout resté en accompagnateur du Conseil
d’administration et acteur de projet comme le diplôme animateur esport.
En septembre 2023 je fonde mon agence GamebIT dans le but d’accompagner les projets
territoriaux, les marques et les évènements à se développer au travers de l’esports.

Pourquoi souhaitez-vous être élu·e au Conseil d’Administration et représenter votre Collège ? Quel
est votre projet pour France Esports ? Quels sont les projets qui vous animent ? (20 lignes maximum)

Pendant les 6 premières années de l’association, j’ai pu travailler sur de nombreux sujets comme la
légalisation des évènements esports, la structuration de l’écosystème Français, la TVA des
Evènements, le passeport Talent pour les esportifs professionnels ou qualifiés à des compétitions se
déroulant sur le sol Français, le titre d’animateur Esport reconnu par l’état, et j’en passe…
En tant que Président, j’ai essayé d’être le plus à l’écoute possible de l’ensemble des acteurs des
collèges de l’association, et l’association tiens jusque maintenant malgré le manque d’investissement
de certains élus. Mais Il reste encore de nombreux sujets sur lesquels je reste encore lié mais frustré



de ne pas les voir avancer. La pérennité et les modèles économiques des clubs esports Français
(amateurs ou professionnels), une relation Contractuelle Clubs/joueur sécurisée, la création de lieux
de pratiques populaires mutualisés au sein des territoires, l’accompagnement des joueurs avant,
pendant, et après leur professionnalisation, la formation et la transmission de connaissances et de
compétences de l’esport et enfin la structuration de notre écosystème esportif Français. Il en reste
d’autres évidement mais nous allons devoir choisir nos combats en fonction de nos ressources
comme nous l’avons fait ces dernières années.
Si je me représente, c’est aussi pour améliorer le système d’écoute et de représentativité des acteurs
du collège promoteurs. Nous devons rendre cette association plus légitime auprès de chaque collège
et mon rôle sera de développer et de proposer des outils correspondant spécifiquement aux besoins
des promoteurs de l’esport Français.
J’ajouterais que je connais les enjeux, l’implication et les responsabilités demandées aux membres du
CA de l’association et m’engage en connaissance de cause.
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